

Avanzan en plan para retiro de cables en desuso en Talca

TALCA.- Un importante paso hacia la descontaminación visual y la mejora de la seguridad urbana dio la comuna de Talca con una reunión sostenida este lunes en Santiago entre autoridades locales y la Subsecretaría de Telecomunicaciones (SUBTEL), en el marco de la implementación de la "Ley Chao Cables".

El encuentro contó con la participación del Diputado Jorge Guzmán (Evópoli), el Alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, y el Concejal Cristófer Moller Badilla, quienes se reunieron con el Subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya San Martín, para coordinar la aplicación del plan de retiro de cables y postes en desuso que aún persisten en distintos sectores de la capital regional.

El Concejal Moller valoró la instancia, destacando que "con el objetivo de avanzar en el retiro del cableado en desuso de nuestra ciudad, llegamos junto al Alcalde Juan Carlos Díaz y el Diputado Jorge Guzmán hasta la Subsecretaría de Telecomunicaciones".

Asimismo, señaló que "acordamos avanzar en una mesa de trabajo para definir un plan progresivo que permita retirar los cables y postes en desuso, lo que no solo mejorará la estética de la ciudad, sino que también fortalecerá la seguridad urbana para las y los talquinos".

Cabe recordar que la denominada "Ley Chao Cables", publicada en 2019, busca regular el retiro de instalaciones aéreas y subterráneas en desuso por parte de las empresas proveedoras de servicios. Sin embargo, su implementación se encontraba pendiente hasta marzo pasado, cuando la Contraloría General

de la República aprobó finalmente su Reglamento Técnico, permitiendo así comenzar su ejecución en las distintas comunas del país.

En este contexto, a fines de mayo ya se había desarrollado una reunión previa en la Municipalidad de Talca para abordar esta temática. Ahora, con el respaldo de SUBTEL, se espera concretar un trabajo coordinado entre autoridades, municipios y empresas para dar respuesta a una demanda ciudadana largamente esperada.

